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 ＲＩテーマ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・『変化をもたらす』 

 地区のスローガン・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・『TAKE ACTION』 

 クラブの活動スローガン・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・『次の一歩』 

本日 9月 19日のプログラム：笠岡警察署交通課係長 吉國正識様「秋の交通安全運動について」 
次回 9月 26日のプログラム：(株)アカセ木工 山本高康様「ミラノサローネレポート（デザインについて）」 
 

・・・・・・・・・第 3015回 2017年(平成 29年)9月 12日例会記録・・・・・・・・ 
★点鐘・司会 山名会長 ★ソング 我等の生業 ★食事 牛丼（100万ドルランチ） ★天気 曇り 
 
★会長挨拶 
 皆さん、よくお越し下さいました。ありがとうございます。 
九月も中旬に入り涼しくなってきました。夜はどこぞで鳴く虫の声を耳にしますし、日中も過ごし易くな

ってきました。『秋の日はつるべ落とし』と言いますが、日暮れの速さと共に気温の変化に秋の訪れを感じ
ます。 
おかやま山陽高等学校様より甲子園初出場の記念品を頂戴致しましたので、披露致します。事務局に飾ら

せて頂きますので、またご覧下さい。 
本日は 2017-18 年度青少年交換派遣学生のアムール福武万智子さんにお越し頂いております。後程、御

挨拶を頂戴致します。 
 今月は「基本的教育・識字率向上月間」です。９月の学校と言えば「運動会」ですが、最近は５月に開催
する学校が多くなっています。私たちの時代には運動会は９月の秋晴れの下で行っていましたが、笠岡市で
は小学校は５月に、中学校は９月の開催が多いようです。 
学校の運動会で最高学年が行う種目に「組体操」がありますが、全国的に今年度から中止する学校が増え

ています。これはこの数年で組体操による事故が多発しており、２０１４年度には全国で約８,５００件の
事故が報告されています。この年には世田谷区の小学校で組体操の練習中に事故があり後遺障害が残ったた
め、担任教師に対して損害賠償を求める訴訟が起きています。 
こうした中で、昨年の３月にスポーツ庁から全国の都道府県教育委員会へ「組体操による事故の防止につ

いて」という通知が出されています。この内容は「確実に安全な状態で実施できるかどうかをしっかり確認
し、出来ないと判断される場合は実施を見合わせる」というものです。この通知が組体操を取り止める学校
が増加した理由ですが、これが発出される一か月前に当時の文部科学大臣と副大臣が異なった見解を述べて
いるのが面白いところです。昨年の２月に馳文科大臣は「見ていて率直に危ないと思う。脊髄損傷などの重
大事故につながり、予見するのは教員の責務」と発言し組体操の中止に言及していますが、義家副大臣は「や
り遂げた達成感は大きなものがあり、組体操はかけがえのない教育活動で悪いことではない。それを規制す
るのは間違っている」と発言しています。どちらも正論ですが、通達を見る限りは取り止めるべきと解釈さ
れています。いずれにしても、これからは生徒たちが一致団結して組体操をする姿が見られなくなるのは少
し寂しい気持ちがしています。 
 
★会長報告 
 ・国定会員に 5回目のポール・ハリス・フェローのバッチが届きました。贈呈させて頂きます。 
 ・9/5（火）国定ガバナー補佐と久我ガバナー補佐随行幹事が、クラブ協議会と、その後の例会ご出席の

為、総社吉備路 RCを訪問されました。御苦労様でした。 
 ・9/10（日）米山記念奨学委員長研修会並びに米山記念奨学生・米山学友親睦会が岡山県国際交流センタ

ーで開催され、枝木財団・奨学会常任委員長にご出席頂きました。御苦労様でした。 
 ・9/18（月）笠岡市民ゴルフ大会が JFE 瀬戸内海ゴルフクラブで開催されます。参加される皆様、頑張

って下さい。 
 
★定例理事会報告 

第一号議案：キッズサッカーフェスティバルについて 
事業計画と、予算について青少年奉仕委員会から拠出・・・承認 

第二号議案：地区大会展示パネルの制作について 



公共イメージ常任委員会から製作費 16,200円を拠出 ・・・承認 
  第三号議案：米山梅吉記念館から賛助会員入会及び募金への協力について 

例年どおりに個人で対応する           ・・・承認 
  第四号議案：第２４回合唱フェスティバル後援依頼について 

例年どおりに後援する（名称使用のみ）      ・・・承認 
  報告事項：グローバル補助金について 

タウランガ RCから最終の事業報告と決算書が届きました。 
 

本日はロータリー創立１１２年と２０１日にあたります。 
笠岡ロータリークラブは創立６１年と８６日にあたり第３０１５回の例会です。 
 

★幹事報告 
＊ガバナー事務所より 9月のロータリーレートは 1ドル=109円との連絡がありました。 
＊例会変更と取止め：児島東 RC、井原 RC 
＊その他連絡 
・おかやま山陽高等学校より甲子園初出場応援、支援へのお礼状が届きました。 
・笠岡国際交流協会より韓国固城郡訪問団歓迎夕食会の案内が届きました。回覧致しますので、参加ご希
望の方は、私、または、事務局までお知らせ下さい。 
 

★委員会報告 
 久我親睦活動委員長：9/18（月）開催の市民ゴルフ大会に参加される皆様、頑張って下さい。 

10/15（日）開催の秋の親睦会の案内。申し込み締め切りは 9/15（金）です。 
 枝木直前会計：2016-17年度決算報告 
  
★出席報告 

会員数(出席免除者) 出席者数(出席免除者) 出席率(%) 前々回(8月 29日)補正 
31+（15）＝46 29＋（13）＝42 95.45% 92.86%⇒97.67% 

当日欠席者 （2名）津田謙二君・水川創壌君 
前々回補填者（3名）津田謙二君・武田恒雄君・大山桂之君 
 

★ＳＡＡ 
＊山名照知君・松尾明君：アムール福武万智子さん、よくお越し下さいました。サクラメントでの大きな飛
躍を期待しています。頑張って下さい。 

＊長鋪慶明君：2016-17年度決算の御承認、グローバル補助金完了に対し皆様に深謝致します。アムール福
武万智子さん、1年間頑張って来て下さい。 

＊山本国春君：長谷川会員、横山会員、本日の卓話、楽しみにしています。 
＊堀泰典君：とても嬉しい事がありました。 
＊中田智明君：先日「こん ちはる」さんより私の携帯に間違い電話がかかってきました。昨年のクリスマ
ス家族会出演の御礼を改めてお伝えしておきました。 

＊小堀秀男君・藤井裕三君：早退致します。 
 
★プログラム：長谷川絢の会員、横山祥平会員「新入会員卓話」 
★ゲスト  ：2017-18年度青少年交換派遣学生 アムール福武万智子様 
★ビジター ：ありません 
★プログラム予定  

１０/３  坂本会員「新入会員卓話」・小堀会員「もんげーバナナについて」 
１０/１０ 里庄町長 大内恒章様卓話「わが町里庄（仮）」 
１０/１７ 威徳寺住職 長田宗玄様卓話「威徳寺について（仮）」 
１０/２４ 株式会社ペック協会 取締役主任研究員 三浦聡彦様卓話 
１１/７  会長、幹事「地区大会報告」 
１１/１４ 株式会社総合心理研究所 代表取締役 秋山幸子様卓話「メンタルヘルスについて（仮）」 
１１/２１ 株式会社サラ 取締役最高責任者 佐野泰三様卓話 

「農業ベンチャー笠岡干拓地に大規模ハウス（仮）」 
 
★行事予定 
  ９/２３     秋の交通安全市民運動（笠岡） 
  １０/１２    韓国固城郡訪問団歓迎夕食会（笠岡） 
  １０/１５    秋の親睦会（ルコックルージュ） 
  １０/２０    地区大会記念親睦チャリティーゴルフ大会（鷲羽ゴルフ倶楽部） 
  １０/２１    第 2回ガバナー補佐会（倉敷） 
  １０/２１・２２ 地区大会（倉敷） 
  １０/２９    高梁 RC創立 45周年記念式典（高梁） 
  １１/１１    第 2回会長・幹事会（笠岡） 
  １１/２６    キッズサッカー大会（笠岡） 



  １２/２３    クリスマス家族会 
 
★配布物       週報（メール） 2016-17年度決算報告書 
  四つのテスト : 真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか  
★各種行事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

長谷川絢の会員 新入会員卓話 長谷川絢の会員 新入会員卓話 

国定会員 5回目のポールハリスフェロー 青少年交換派遣学生 アムール福武万智子さん 

９月第２例会 山名会長挨拶 おかやま山陽高等学校 甲子園初出場の記念品 



 
 

横山祥平会員 新入会員卓話 本日の食事 100万ドルランチ（牛丼） 


